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Начало на 1�й стр.).

О
блсовет определил в
качестве стратегичес�
ких целей своей дея�

тельности обеспечение тесно�
го взаимодействия с феде�
ральными органами государ�
ственной власти, субъектами
права законодательной иници�
ативы в областном Совете, со�
здание законодательной осно�
вы для достижения устойчиво�
го экономического роста, уве�
личение доходной части бюд�
жета, реальных доходов насе�
ления. В соответствии с Уста�
вом Орловской области обла�
стному Совету народных депу�
татов предоставлено право
осуществления контроля за
исполнением обла�
стных законов и дру�
гих принятых норма�
тивных правовых ак�
тов, за исполнением
областного бюджета.
Администрация об�
ласти и областной Совет в це�
лях эффективного управления
процессами социального и
экономического развития и в
интересах населения области
постоянно взаимодействуют
между собой в установленных
федеральными и областными
законами формах. Благодаря
дальновидной политике губер�
натора Е.С. Строева, совмест�
ной слаженной работе органов
законодательной и исполни�
тельной власти на Орловщине
достигнуто главное: заработа�
ли промышленные предпри�
ятия, на новой основе стало
подниматься сельское хозяй�
ство (в начале 2000�х годов мы
приняли закон об обороте зе�
мель сельскохозяйственного
назначения. Ещё раньше в на�
шей области начали внедрять�
ся законы рыночной экономи�
ки, развивались различные
формы хозяйствования на
земле). Областной Совет вза�
имодействует и с органами
местного самоуправления,
оказывая методическую, кон�
сультативную помощь, изучает
опыт работы муниципальных
образований.

Задачи на предстоящий год
вытекают из всей предыдущей
работы и из продолжения ад�
министративной реформы.
Мы работаем над программой
по четырем национальным
проектам. Ключевой остаётся
задача всемерного содей�
ствия притоку инвестиций в
область, формирования зако�
нодательной базы для полно�
ценного развития среднего и
малого предпринимательства.
Предстоит объемная работа
по составлению паспортов со�
циально�экономического со�
стояния муниципального рай�
она, городского округа, сель�
ского поселения. В связи с
вступлением в силу с января
2006 года на Орловщине Зако�
на "О местном самоуправле�
нии в Орловской области" не�
обходимо урегулировать меж�
бюджетный процесс во вза�

имоотношениях федерально�
го центра и регионов.

В конечном итоге вся дея�
тельность депутатов облсове�
та направлена на создание ус�
ловий для дальнейшего разви�
тия региона, повышение каче�
ства жизни людей.

Работа над законопроекта�
ми сложна и многогранна, но
деятельность депутата не сво�
дится только к ней, есть ещё и
работа с наказами избирате�
лей, и депутатские приёмы в
округе. Я считаю, что это не
менее важное направление,
поэтому остановлюсь на этом
более подробно.

Каждый свой рабочий день
начинаю и заканчиваю тем, что
анализирую обращения,

просьбы людей, стараюсь хоть
чем�то помочь каждому. А та�
ких обращений очень и очень
много.

Ни одну просьбу избирате�
лей не оставляю без внимания,
хотя, признаюсь честно, не
всегда удаётся всё решить и
выполнить, и прежде всего по�
тому, что депутат (любого
уровня) не распоряжается фи�
нансами. Сразу хочу отметить,
что полное понимание в реше�
нии любой проблемы нахожу у
нашего губернатора Е.С. Стро�
ева. Так, на протяжении всего
срока полномочий я обраща�
лась к Егору Семеновичу, в об�
ластную администрацию с де�
путатскими наказами по гази�
фикации населенных пунктов
Троснянского района (Ладаре�
во, Гранкино, Козловка, Лизу�
новка, Жизло�Павлово, В. Му�
ханово, Муравль, Ломовец,
Ильино�Нагорное), газифика�
ции школ в сёлах, по капиталь�
ному ремонту Октябрьской
средней школы, по строитель�
ству пристройки к Троснянской
средней школе, по асфальти�
рованию улиц в п. Тросна, по
строительству поликлиники в
райцентре и другим вопросам.
Всегда с пониманием относит�
ся Егор Семенович к прось�
бам, никогда не отказывает в
помощи. Вот один из приме�
ров: в конце строительства
пристройки к Троснянской
средней школе кому�то при�
шла мысль удешевить объект.
Путь нашли: не строить пище�
блок. Решение было принято.
Огорчились все: учителя, ро�
дители, дети. Ведь все послед�
ние годы детей кормили в быв�
шем здании интерната, кото�
рое находится рядом со шко�
лой, через улицу. Чтобы туда
попасть, надо было одеваться.
Дети часто в зимнее время хо�

дили туда без верхней одежды,
простужались, болели. Обра�
тилась лично к Егору Семено�
вичу Строеву. В конце августа
этого года сдана пристройка к
школе с замечательным пи�
щеблоком на 140 мест!

Но ведь, согласитесь, мно�
гие вопросы можно и нужно
решать на месте: в районах,
сельских поселениях. Но...
увы! Некоторые руководители
не хотят выполнять свои пря�
мые обязанности, а отсюда
многие беды людей. Чтобы не
быть голословной, приведу
примеры. На депутатском при�
ёме ко мне обратились жители
Н. Муханово по вопросу теле�
фонизации их населенного
пункта. Стала выяснять, в чем

дело. Были названы тысячи
причин, а в итоге — просто не�
желание руководства РУЭС за�
ниматься этим вопросом. А он
решился в течение месяца, но
ведь до этого люди обраща�
лись в службу в течение двух
лет! 

Или такой пример. При рож�
дении ребёнка в 2004 году не
выплатили положенные 4,5 ты�
сячи рублей семье. В течение
года отвечали одно: "Нет де�
нег", а потом сказали, что сро�
ки выплаты прошли и деньги
уже нельзя получить. При�
шлось вмешиваться, звонить в
областные социальные служ�
бы и добиваться решения во�
проса. Виновной оказалась та
организация, которая (по не�
знанию или преднамеренно?)
не выплачивала деньги, а всё
"кормила" молодую семью
обещаниями. Вот так мы "за�
ботимся" о росте рождаемос�
ти. А сколько времени потра�
тила я и отняла его у других
людей, пока звонила, выясня�
ла, требовала! Хотя при реше�
нии этого вопроса должност�
ным лицам организации нужно
было всего лишь выполнить
свои обязанности. И подобных
примеров, к сожалению, очень
много. Вот и нервничают, стра�
дают люди из�за таких горе�
начальников.

3
а каждом депутатском
приёме, которые я про�
вожу по понедельникам

в Тросне, бывает от 10 до 20
человек. За 2005 год было 300
обращений граждан, органи�
заций. Вопросы самые разно�
образные: газификация, водо�
снабжение, предоставление
гражданства, трудоустрой�
ство, борьба с самогоноваре�
нием, доставка детей в школу,
жильё для молодёжи и др.
Особый вопрос — жилищный.

Я думаю, что надо менять саму
"философию" в этом вопросе.
Квартиру надо предоставлять
молодой семье, когда она
только вступает в жизнь, что�
бы можно было воспитывать
детей в нормальных условиях.
Для этого предложена губер�
натором и начинает работать у
нас в области программа "Жи�
лье для молодой семьи". В по�
следнее время шла доработ�
ка, были внесены изменения,
и вот уже на сессии облсовета
принят соответствующий за�
кон, который поможет сотням
молодых семей получить до�
стойное жильё. Но и жильё са�
мо по себе всех социальных
проблем решить не может, оно
лишь создаёт нормальные ус�

ловия, а многое решает заня�
тость людей делом. Поэтому
обеспечение людей работой
— интересной, высокооплачи�
ваемой — это одно из главных
условий развития общества.

Хотелось бы обратиться к
отдельным руководителям,
которые проявляют форма�
лизм и бездушное отношение
к людям. Удручает нежелание
отдельных исполнять законы,
будто пишутся они для про�
стого, не наделенного властью
и финансовыми ресурсами че�
ловека. Если уже так случи�
лось, что вам дано такое право
— решать судьбы людей, то
делайте это добросовестно.
Помните, библейская запо�
ведь гласит: кто сегодня есть
первый, завтра может стать
последним. Думаю, что не пи�
сали бы люди письма губерна�
тору, не приходили бы на при�
ём к депутату, если бы их на�
сущные проблемы находили
своё решение на местах.

Считаю, что местной власти
надо быть ближе к людям. Раз
нас избрали, значит, доверя�
ют, а доверие надо оправды�
вать конкретными делами. С 1
января 2006 года вступил в си�
лу Федеральный закон №131,
предоставивший новые пол�
номочия органам местного са�
моуправления, давший им
больше самостоятельности.
Надо работать засучив рукава.
И тогда всё будет получаться.

Особенно больно и стыдно
бывает, когда за помощью об�
ращаются участники, ветера�
ны войны, а также вдовы.
Больно за них и стыдно за се�
бя, что мы такие черствые и
равнодушные. Слёзы появи�
лись на глазах, когда слушала
рассказ пожилого человека,
испытавшего ужасы военного
времени, имеющего медали

за победу над Германией и
Японией, но не имеющего удо�
стоверения участника войны.
В районном военкомате моло�
дой майор с усмешкой зада�
вал вопросы: "А ты, дед, вое�
вал? Ну�ка, расскажи, что по�
мнишь? С кем же ты воевал?.."
Неужели они, эти люди, заслу�
жили такое к себе обращение?
Сидел и плакал ветеран, рас�
сказывая мне об этом...

К счастью, по долгу службы
приходится встречаться и ре�
шать вопросы и с другой катего�
рией чиновников — людьми не�
равнодушными, готовыми тут
же прийти на помощь. Спасибо
за понимание и поддержку хочу
сказать начальнику Троснянско�
го МУЖКП Л.М. Попрядухину ,

председателю
районного  суда
Н.И.Устиновой,
начальнику уп�
равления Пен�
сионного фонда

по Троснянскому району 
В.Г. Харлашкину, директору
молзавода В.В. Тришкиной, на�
чальнику электрических сетей
Н.П. Осьмухину. 

М
ного вопросов не ре�
шено. Одни, действи�
тельно, сложны и тре�

буют времени, больших денег.
Но есть и такие, которые ре�
шить можно сегодня, сейчас.
Вот хотя бы просьба жителей
(больных людей, ветеранов,
стариков) спилить старые топо�
ля, опасные не только для здо�
ровья, но и для жизни. Больше
года ходят они в сельскую ад�
министрацию, а воз и ныне там.
В последний раз сказали мне,
что поедут к Е.С. Строеву. Раз�
ве это нормально? Не всегда на
должном уровне решаются во�
просы обеспечения жителей
отдаленных деревень хлебом и
лекарствами. Может быть, ме�
стной власти меньше делать
вид, что она руководит деятель�
ностью различных ОАО, ЗАО и
других частных структур, а со�
средоточить усилия на реше�
нии социальных вопросов? Тем
более что привлеченные в
Троснянский район губернато�
ром Е.С. Строевым инвесторы
активно включились в работу:
стабилизируется обстановка в
АПК (в 2006 году собрано по 
31 ц  зерна  с гектара) благода�
ря внедрению передовых тех�
нологий и современной техни�
ки; большая работа проводится
в отрасли свиноводства на базе
ОАО "Троснянский бекон"; два
хозяйства включено в феде�
ральную программу "Развитие
промышленного животновод�
ства и птицеводства до 2010 го�
да"; должное внимание стало
уделяться личным подсобным
хозяйствам.

К
сожалению, все наши
инвесторы мало уделя�
ют внимания социаль�

ным проблемам своих работ�
ников. Я вспоминаю, с каким
восторгом покидала 5 лет на�
зад собрание тружеников ООО
"Троснянский бекон", руко�
водство которого обещало по�
строить через год школу, дет�
сад с бассейном, новые дома.
Увы! Всё так и осталось обе�
щанием. Правда, мне удалось
вынудить (в прямом смысле
слова) купить автобус, чтобы
возить детей своих работни�
ков в школу, расположенную в
четырёх километрах от места
проживания. Может быть, на
первых этапах идёт накопле�
ние капитала, а затем будет
оказываться и помощь лю�
дям?! 

Чтобы рассказать обо всех
проблемах моих избирателей,
не хватит и целой газеты. 20
семьям помогла получить рос�

сийское граждан�
ство, детям из бед�
ных многодетных се�
мей — поступить на
бюджетной основе
на учёбу, нуждаю�
щимся в дорогосто�

ящей операции — материаль�
ную помощь, одиноким стари�
кам — завезти уголь, жителям
д. Гранкино — решить вопрос
по водоснабжению. Не удает�
ся пока помочь построить до�
рогу по д. Турейке, проложить
водопровод для престарелых
жителей д. Фроловки. Правда,
индивидуальный предприни�
матель Ф.Н. Холченков готов
помочь местной власти на па�
ритетных началах построить
дорогу. Может, стоит принять
предложение. Беспокоит меня
и то, что в округе большая без�
работица, так как закрыты все
предприятия (кроме молзаво�
да, даже хлеб мы едим кур�
ский!), людям приходится уез�
жать на заработки в Москву,
покидать свои семьи. Большая
надежда в этом вопросе на
компанию ЗАО "Эксима", при�
шедшую в район по предложе�
нию Е.С. Строева и обещаю�
щую трудоустроить мужскую
часть населения. Хорошо, что
в Троснянском районе непло�
хие показатели "по центнерам
с гектара". Но не это самое
главное. Впереди всех показа�
телей должен стоять человек
со своими проблемами, о ко�
тором и должна заботиться в
первую очередь местная
власть. Человек должен ощу�
щать, что власть неравнодуш�
на к его жизни, делает всё,
чтобы улучшить её. Такую
власть и нужно формировать
— профессиональную, дея�
тельную и ответственную пе�
ред народом.

Г. ЖУКОВА.

Депутат областного

Совета  народных

депутатов по округу № 47,

член партии "Единая

Россия".

С приветственным словом к съезду обратились президент
Чеченской Республики А.Д. Алханов и председатель прави�
тельства Р.А. Кадыров. С обстоятельными докладами выступи�
ли первый заместитель председателя правительства ЧР 
О. Байсултанов, председатель Народного собрания ЧР Д. Аб�
дурахманов и другие.

В докладах были убедительно показаны результаты сози�
дательного труда, обосновывалась необходимость наращи�
вания экономического и культурного потенциала региона. Вы�
двигались положения, направленные на активизацию дея�
тельности ассамблеи, умножение ее возможностей влиять на
социально�экономические, политические, культурно�просве�
тительские процессы. В интересах достижения этих целей
председателем Совета ассамблеи единогласно избран Рам�
зан Кадыров. 

На съезде подчеркивалось значение горизонтальных свя�
зей республики с другими субъектами РФ. В качестве приме�
ра была названа практика развития таких отношений между
Чеченской Республикой и Орловской областью. На съезде вы�
ступил делегат от Орловской области профессор Р.Х. Макуев
(ниже мы приводим текст его выступления в сокращении).

Съезд завершил свою работу принятием резолюции ассам�
блеи, обращения к народам Российской Федерации и к Прези�
денту страны В.В. Путину. Форум стал началом отсчета нового
этапа в историческом процессе республики, основополагающей
чертой которого является необратимость курса на созидание и
развитие совместно с другими народами России. Ассамблея по�
ложила начало развитию гражданского общества, продемон�
стрировав широкую поддержку чеченским обществом Рамзана
Кадырова как политического лидера и президента Алу Алханова
как гаранта Конституции и стабильности в Чеченской Республи�
ке.

Из выступления на съезде Ассамблеи народов Чечен$

ской Республики доктора юридических наук, профессо$

ра, заслуженного юриста РФ, академика Академии во$

енных наук Р.Х. Макуева:

— За последние годы в Чеченской Республике наметились
позитивные тенденции: возрождаются школы и вузы — тем са�
мым обеспечивается духовное будущее чеченского народа и
других народов, проживающих здесь. Укрепляется правопоря�
док, в дома людей медленно, но уверенно приходят мир и до�
статок. Народ никогда не выбирал войну. Ныне всем хорошо из�
вестно, кому она была нужна, — против них мужественно вос�
стал Ахмат Хаджи Кадыров, который спас республику от смер�
тельной опасности. Сегодня с тропы терроризма не сходят
лишь те, кто окончательно одурманен экстремистским никоти�
ном идеологизированного ваххабизма или связал свою судьбу
с международным криминальным капиталом.

Есть все основания констатировать, что процесс возрожде�
ния Чеченской Республики необратим. Строительство буду�
щего требует упорного труда и напряжения воли. Приоритеты
развития вполне вписываются и вносят дополнительный реги�
ональный импульс в президентские программы — приоритет�
ные национальные проекты, нацеленные на улучшение жизни
граждан Российской Федерации. Позвольте передать участ�
никам съезда приветствие и добрые пожелания от губернато�
ра Орловской области Е.С. Строева. Тезис Е.С. Строева о том,
что Россия сильна регионами, вполне себя оправдал: сегодня
связи между субъектами Российской Федерации дают не
только экономические результаты, но и политические. Они ук�
репляют единство России и доказывают, что в созидательной
работе национальные или конфессиональные различия не
только не являются помехой, но, более того, активизируют
возможности каждого. 

В качестве примера могу привести развивающиеся отноше�
ния между Чеченской Республикой и Орловской областью. Ву�
зы Орла подготовили сотни высококвалифицированных специ�
алистов для различных отраслей экономики и социально�поли�
тических институтов Чечни. Умножаются учебно�методические
и научные связи между Чеченским и Орловским госуниверси�
тетами, с Орловской региональной академией госслужбы и Ор�
ловским юридическим институтом МВД России. В Орловской
области проживают более пяти тысяч чеченцев, и они чувству�
ют себя полноправными жителями Орловщины, богатые тра�
диции которой помогают им развивать и обогащать собствен�
ную национальную уникальность. В этом убедился президент
Чеченской Республики, когда был с визитом дружбы в Орле.
Вполне реальным было бы проведение дней культуры респуб�
лики на Орловщине — родине И.С. Тургенева, Ф.И. Тютчева,
А.А. Фета…

С сожалением приходится говорить о том, что в республи�
ке большинство школ было разрушено, а поднимаются из ру�
ин они слишком медленно. К тому же большая часть школь�
ных зданий восстанавливается без учета требований зав�
трашнего дня, не говоря уже о видении будущих (через 40—
50 лет) образовательных технологий.

Вынужден прямо сказать, что отсутствие современных
школ, хуже того, имитация учебного процесса в школах�лачугах
консервируют физические и интеллектуальные возможности
будущих поколений, продуцируют более вредные последствия.
На данном этапе развитие образования и науки стало полити�
ческим и человеческим выбором нашего федеративного госу�
дарства, что весьма актуально и для Чеченской Республики. 

Назрела необходимость создания в Чеченской Республике
академического университета особого типа, концепция которо�
го мною разработана, предложена, но затерялась где�то в каби�
нетах федеральных чиновников. Думаю, такая академия нужна
и она принесет пользу, если ее шефом согласится стать один из
высших должностных лиц республики. Со своей стороны готов
представить все материалы, а также принять активное участие в
решении этого вопроса.

В условиях глобализации, когда мировые цивилизации не�
удержимыми темпами трансформируются в общества инфор�
мационного производства и нанотехнологий, без качественного
образования в XXI веке не будет ничего, в том числе и высоко�
профессионального человека. Знания, идеи — вот главное ору�
жие в борьбе с терроризмом…

Сегодня в республике созданы все условия для возвраще�
ния к мирной жизни. Наш съезд активизирует процесс консо�
лидации всего российского общества. В связи с этим следова�
ло бы подумать о возможности создания политического движе�
ния — Организации объединенных народов Северного Кавка�
за, программными целями которого были бы гармонизация
межнациональных отношений, развитие культурных связей,
поиск путей обеспечения политической стабильности эконо�
мического развития. 

Очевидно, что политические центростремительные силы
устремлены к Рамзану Кадырову, Алу Алханову и их соратни�
кам, с которыми народы Чеченской Республики, Президент
Российской Федерации, известные политические и государ�
ственные деятели России и мы, делегаты съезда, связываем
надежды на то, что в будущем Чеченская Республика станет
примером миролюбия, процветания и полезных дел на всем
пространстве нашей многонациональной и многоконфесси�
альной Российской Федерации. Мы верим в это! А значит, так
оно и будет!

В конце октября в городе Грозном состоялся
первый съезд Ассамблеи народов Чеченской
Республики. Его делегатами были и те, кто
проживает в республике, и представители
многих регионов России, в том числе
Орловской области.

АССАМБЛЕЯ НАРОДОВ 

ЧЕЧЕНСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

— Андрей Владимирович, чем
живет сегодня одна из старей$
ших партий новой России?
— Главная новость — прохождение

партией проверки Федеральной регис�
трационной службой. Сегодня в ДПР
состоит более 61 тысячи человек в 53
регионах страны. В наших ближайших
планах — участие в избирательных
кампаниях в 17 областях и, конечно,
выборы в Государственную Думу в сле�
дующем декабре.

— В связи с такими обширными
планами какими Демократичес$
кая партия видит своих избира$
телей?
— Мы считаем себя правой, консер�

вативной партией и хотели бы говорить
о ДПР как о партии среднего класса.
Ведь во всем мире электорат правых
партий — именно средний класс, и
лишь в России ни одна партия не защи�
щает интересы этой категории населе�
ния. Принято считать, что наш средний
класс на выборы не ходит, а стало быть,
не стоит с ним и считаться. Мы хотим
исправить эту несправедливость и ве�

рим, что наши идеалы свободы и на�
стоящего народовластия близки сред�
нему классу.

— Разговоры о том, есть ли в Рос$
сии средний класс, идут уже дав$
но, и единого мнения на этот счет
не существует...
— Пока идут разговоры, средний

класс уже давно сформировался и
вполне уверенно себя чувствует. Дру�
гое дело, что он, возможно, не совсем
похож на западноевропейский. Для нас
средний класс — это люди с простыми
и понятными ценностями: семья, рабо�
та, дом, машина. Люди, которые своим
бессонным трудом, потом и кровью
обеспечили себе и своим ближним до�
статок. Сегодня им нужны гарантии
безопасности, стабильности, возмож�
ность дать детям нормальное образо�
вание.

При этом средний класс — это не
только уровень доходов, это еще и уро�
вень образования, и, в первую оче�
редь, образ жизни и самоощущение.
Именно поэтому творческая и научная
интеллигенция, фактически выкинутая

из жизни в тяжелые 90�е, продолжает
ощущать себя средним классом. Хотя
по уровню доходов реально находится
значительно ниже уровня среднего
класса. Учителя, врачи, работники
культуры и музеев — это тоже средний
класс.

У среднего класса есть важная осо�
бенность — он обладает способностью
самостоятельно принимать решения,
чувством собственного достоинства,
которые не позволяют ему голосовать
по указке сверху. С другой стороны,
средний класс чувствует ответствен�
ность за свою семью, дом, страну и,
несмотря на свои претензии к власти,
не хочет никаких революций. Вот и по�
лучается, что наш средний класс — ос�
нова любого здорового общества и
сильного государства — никому в рос�
сийской политике не нужен, ответы на
свои вопросы он не находит ни у влас�
ти, ни у оппозиции. Как результат — ра�
зочарование и нежелание участвовать
в выборах.

— Каким же образом ДПР собира$
ется заинтересовать средний

класс, привлечь его на свою сто$
рону?
— В первую очередь, наша цель —

вернуть слову «демократия» его истин�
ный смысл — «народовластие». Граж�
дане сегодня перестали как�либо вли�
ять на политическую жизнь в стране.
Судите сами: все списки партий на се�
годняшний день состоят либо из оли�
гархов, либо из профессиональных по�
литиканов, либо из чиновников. А отме�
на выборов губернаторов, мэров, депу�
татов�одномандатников вообще факти�
чески исключила возможность попада�
ния во власть обычных людей, что еще
могло случаться в 90�х. Люди, и в пер�
вую очередь наш средний класс, пере�
стали чувствовать причастность к об�
щественной жизни. Именно поэтому мы
решили дать гражданам возможность
самим творить политику. ДПР сегодня
готова на конкурсной основе предоста�
вить всем желающим места в партий�
ном списке, трибуну для высказывания
своей позиции, помочь технологически
и организационно. Со своей стороны
мы ждем новых идей, которые могли бы
быть включены в партийную программу,

не абстрактных пожеланий, а конкрет�
ных рецептов и решений.

Глобальный проект по демократиче�
скому формированию партийных спис�
ков мы запускаем сегодня в 17 регио�
нах, где весной пройдут выборы в зако�
нодательные органы власти. Наша
цель — сделать Демократическую пар�
тию максимально открытой, интерак�
тивной, и, думаю, такой подход будет
интересен людям.

«СРЕДНЕМУ КЛАССУ
НУЖНА СВОЯ

ПАРТИЯ»,—
считает лидер Демократической партии

России АНДРЕЙ БОГДАНОВ
Демократическая партия в этом году отметила свое 16)летие. Возникнув как

первая демократическая партия России, уже в начале 90)х ДПР перешла в
оппозицию из)за несогласия с непродуманным курсом ельцинских реформ. С
тех пор в истории партии были и падения, и взлеты. Начиная с 2005 года ДПР

переживает период активного возрождения. Сегодня о планах партии
рассказывает председатель ЦК Демократической партии России Андрей

Богданов, член ДПР с 1990 года. 

Более подробную инфор$
мацию о Демократической
партии России, правах и
обязанностях членов пар$
тии, программных доку$
ментах и иных нормативных
актах можно получить, на$
писав письмо по e$mail:
dpr@demparty.ru или позво$
нив по телефонам: (495)
685$16$00, 685$10$12.
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СОЗИДАНИЕ — ЗАЛОГ

МИРНОГО БУДУЩЕГО
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